
Dans les années 80, la copie contient dans une seule 
et grande bobine, mais il faut encore monter le film 
sur ce support. 
Cette méthode permet de n’utiliser qu’un seul 
projecteur et d’éviter les changements d’appareil à 
chaque fin de bobine.

La salle dans les années 70

La salle telle qu’elle se présente aujourd’hui

Par la suite, la concurrence du petit écran 
avec la multiplication des chaines rendront  
l’exploitation de la salle difficile. 
En 1998, M. Boetsh, alors propriétaire des 
cinémas de Luchon et de Revel en fera 
l’acquisition, avant de la céder à son tour en 
2001 à l’actuel propriétaire M. Bernard 
Ladevèze. Ce dernier, mettra (à titre gracieux) 
la salle à la disposition de la commune et de 
l’association des 3C et de ses bénévoles.
(Circuit Cinématographique du Comminges)

Années 1970 - 2015

Le hall d’entrée en 1984

La cabine dans les années 84

Par la suite, le système à plateaux permettra 
de transporter la copie sur une seule bobine.
Aujourd’hui, les problèmes de transport, 
de montage et démontage de la copie sont 
terminés, place au numérique et au DVD.


